



Honfleur : Les lycéens engagés pour la défense des forêts

Par **Jean Louis Garros** - 25 juin 2024



@Honfleurinfos : Les lycéens honfleurais engagés dans la défense des forêts

Vendredi dernier, les lycéens honfleurais du lycée Albert Sorel ont pu remettre à Anne Fontaine, Anne Fontaine qui œuvre pour sauver la Mata Atlântica au Brésil, le fruit de leur travail pour sensibiliser sur l'importance de préserver la forêt effectuée tout au long de l'année par les lycéens honfleurais. Pour la 5e édition, les lycéens restent fidèles au programme du Dr Jane Goodall, messager de la paix, du Jane Goodall Institute et du programme Roots & Shoots auquel participe le lycée. Avec la forêt, ils ont également de faire découvrir le lin de Normandie tout en mettant en avant les entreprises, les associations qui régulièrement encouragent les projets des lycéens...